
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **29. September 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: pfarrdienst.personalservice@ekhn.de. An diese Adresse sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrer*innen aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: pfarrdienst.personalservice@ekhn.de.

Dekanat an der Dill, Nachbarschaftsraum Dietzhöhlztal-Eschenburg, 0,5 Stellenanteil der Pfarrstelle IV (ehemals Pfarrstelle II Ewersbach), Modus A sowie 0,5 Dienstauftrag zur Verwaltung des zweiten 0,5 Stellenanteils dieser Pfarrstelle, befristet bis 31. Dezember 2029

In unserem Nachbarschaftsraum in Dietzhöhlztal und Eschenburg ist ab 1. Januar 2026 eine Pfarrstelle (davon 0,5 Anteil befristet) zu besetzen. Wir würden uns sehr freuen, dich bei uns zu begrüßen!

Glauben teilen,

Menschen verbinden!

Wir brauchen dich!

Wofür schlägt dein Herz?

Bei uns kannst du genau dem nachgehen! Die Pfarrdienstordnung ist noch nicht festgelegt – so kannst du dich mit deinem Verkündigungsteam im Nachbarschaftsraum optimal abstimmen.

Unser Herz schlägt für Jesus... deins auch? Du liebst Jesus, Gott und den Heiligen Geist, bist gerne in Gemeinschaft? – Dann bist du bei uns genau richtig!

Dynamisch, vielfältig, lebendig!

Wir befinden uns im schönen Lahn-Dill-Bergland mit guter Anbindung zur Autobahn (A45). Neben vielfältigen Freizeitmöglichkeiten mit Skigebiet, Segelflug, Wandern auf dem Rothaarsteig und vielem mehr gibt es sehr gute Einkaufsmöglichkeiten vor Ort und eine gut ausgebaute Infrastruktur an Ärzten, Schulen, öffentlichem Nahverkehr, ... es ist alles da, nur du fehlst!

Unser Nachbarschaftsraum besteht aus zehn Ortschaften und sechs Kirchengemeinden, die zum 1. Januar 2026 zur Gesamtkirchengemeinde Dietzhöhlztal-Eschenburg werden, in der du deinen Bereich gestalten kannst. Es gibt vielfältige Gruppen und Kreise, von sportlichen Angeboten über musikalische Gruppen zu wertvoller Gemeinschaft, von traditionell bis modern – da ist für jede und jeden etwas dabei!

Unsere Gesamtkirchengemeinde hat seit dem 1. Juli 2025 bereits ein gemeinsames Gemeindebüro. Der Umzug zum gemeinsamen Standort findet im September/Oktober statt, so dass zum neuen Jahr mit der Gesamtkirchengemeinde eine sehr gute Struktur der Verwaltung vorhanden sein wird.

In unserer Umgebung findet ein buntes Vereinsleben statt und auch in der Kirche gibt es viele engagierte und freundliche Menschen, die sich auf eine Zusammenarbeit freuen.

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P081725
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

Die sechs evangelischen KiTas werden überregional durch die GÜT des Dekanats an der Dill verwaltet, sodass nur eine inhaltliche Begleitung einzelner KiTas entsteht.

Das Verkündigungsteam besteht aus drei Pfarrpersonen, unserer Kantorin und aktuell zwei Gemeindepädagoginnen. Vielleicht gehörst du auch bald dazu?

Ein renoviertes Pfarrhaus in familiärer Wohngegend im Ort Steinbrücken (190 m², davon ca. 45 m² Amtsbereich mit separatem Eingang sowie Garten und Garage) wartet auf deinen Einzug. Der Mietwert kann bei den Ansprechpersonen erfragt werden.

Auskünfte erteilen

- Pröpstin Sabine Bertram-Schäfer, E-Mail sabine.bertram-schaefer@ekhn.de und Dekan Andree Best, E-Mail andree.best@ekhn.de.
